

Anoche fueron fallados los «Premios CHYS» «Laureles de Murcia 1964»

EL PRIMERO, DE 25.000 PESETAS, PARA HERNANDEZ CARPE, Y OTROS CINCO MAS A MUÑOZ BARBERAN, DOCTOR DON LUIS VALENCIANO, DON FRANCISCO ALEMAN SAINZ, DOCTOR DON JUAN TORRES FONTES Y ARQUITECTO DON FERNANDO GARRIDO RODRIGUEZ

Menciones de honor para la Caja de Ahorros, Instituto de Empresas, Sección Femenina e Instituto de Edafología

Anoche, en una grata velada que tuvo lugar en el "Rincón de Pepe", se fallaron los premios "Chys" instituidos por don Manuel Fernández-Delgado Maroto para distinguir la labor realizada en las más variadas actividades de la cultura y el arte durante 1964 por personalidades de Murcia.

El Jurado, que deliberó ampliamente, estaba integrado por los señores don Andrés Sobejano "Alcañá", don José Ballester Valenciano, Miguel Romá Pascual, don Nicolás Ortega Lerca, don Luis Valenciano Gayá, don Antonio de Hoyos Ruiz, don Joaquín Cerdá Ruiz-Funes, don Venancio Luis Agudo Ezquerro, don Carlos Valcárcel Mayer, don Eugenio Bañón Saura, don Miguel María de la Hoz Díaz, don Juan García Abellán, don Alfredo Marcellí Gros y don Ismael Gallana Romero, que actuó como secretario.

Tras las pertinentes deliberaciones se procedió a votar según el siguiente orden, concediéndose 125 premios que a continuación se expresan:

Primer premio "Chys": Dotado con veinticinco mil pesetas, al pintor murciano don Antonio Hernández Carpe, autor del "Via Crucis" en mosaico instalado en 1964 en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de Alcantarilla. Este premio fue concedido después de examinar cuidadosamente tanto la obra del señor Hernández Carpe como las del ex-cultor Juan González Moreno y los pintores don Mariano Ballester, don Pedro Flores y don José Antonio Molina Sánchez, obras todas ellas referidas expresamente al año 1964.

A continuación se procedió a la votación de otros cinco premios, dotados cada uno de ellos con cinco mil pesetas. Fueron otorgados del siguiente modo: Pintura y dibujo, a la obra del pintor don Manuel Muñoz Barberán. Fue singularmente considerada la actividad pictórica del pintor don José María Farraga, don Manuel Avellaneda, don José García Trojo, don Ignacio López y don Baldomero Ferrer García.

Investigación científica: A don Luis Valenciano Clavel, doctor en Medicina, premio "Alonso Alenche" 1964, beca de la Fundación "March" y destacado investigador en virología.

Literatura: Al escritor don Francisco Alemán Sáinz, por su labor en diarios y revistas nacionales, así como su incorporación a antologías nacionales y extranjeras de escritores españoles en el pa-

sado año. El Jurado resaltó los méritos también contraidos por el periodista murciano don Salvador Jiménez, y por el poeta don Vicente García Hernández, presbítero, premio "Polo de Medina".

Ciencias histórico-sociales: A don Juan Torres Fontes, doctor en Filosofía y Letras, por su obra de investigación medieval "Privilegios de Alfonso X el Sabio al Reino de Murcia". El Jurado apreció igualmente los valores que concurren en la obra, también publicada en 1964, sobre el pensamiento social del cardenal Belluga, trabajo original del doctor don Rafael Serra Ruiz.

El sexto y último premio, dividido entre aquellas personas y entidades pertenecientes a diversos campos de la cultura y el arte, fue otorgado al doctor arquitecto don Fernando Garrido Gutiérrez, quien entre otras nobles obras terminó en el año mencionado el convento de las Carmelitas Descalzas, enclavado en las proximidades del Santuario de la Fuensanta.

En la concesión de este premio fueron estimados, y se resaltan, los valores que concurren en los trabajos de jardinería de don José Moreno Cascales; en la divulgación del teatro infantil llevada a cabo por toda España por el Grupo Arlequín del Frente de Juventudes; en la responsabilidad hablada de Radio Nacional de España en Murcia de don Joaquín García Aliz, locutor de Radio Juventud; en los trabajos de crítica musical de don Octavio Juar, crítico musical del diario "La Verdad", y, finalmente, en el incansable quehacer polifónico del laureado Orfeón "Fernández Caballero".

El Jurado, pese a estimar que trasciende el ámbito de los Premios "Chys", fue unánime en subrayar la importancia de la labor desplegada durante el mencionado año 1964 por la Caja de Ahorros del Sureste de España, Instituto de Administración y Dirección de Empresas, Sección Femenina y Centro de Edafología y Biología aplicada del Segura, entidades todas ellas que tan decisivamente han contribuido a la promoción cultural de Murcia y su provincia.

(Viene de 3.ª pág.)
A don Bartolomé Bernal Gallego, creador de "Bernal Pareja, S. A.", empresa que en el referido año de 1964 ha culminado importantes construcciones, entre ellas la "Torre de Murcia" y en fase muy avanzada las 1.502 viviendas de carácter social sitas en Vistabella y avenida de Jorge Vigón, contribuyendo de una manera definitiva al progreso urbanístico de la ciudad. (Laurel "Industria y Comercio").

A la señorita María Aroca Hernández-Ros, por haber obtenido el primer premio en el Concurso internacional convocado para erigir un monumento al turista en la Costa del Sol. (Laurel "Jóvenes valores").

Al ciclista Ginés García Perán, Gran Premio de la Montaña en la

Vuelta del Porvenir (Francia) y tercer clasificado en la general. (Laurel "Deportivo").

Al Grupo de Danzas de la Sección Femenina de Yecla, por sus destacadas actuaciones folklóricas en la Feria Mundial de Nueva York. (Laurel "Proyección de Murcia en el exterior").

La Junta directiva acordó también conceder otros dos "Laureles de Murcia": uno, a título póstumo, a don José Loustau Gómez de Membrillera, en reconocimiento a lo que Murcia y su Universidad le deben; y otro, con carácter comunitario en el año misionero 1964 (viaje de S. S. Pablo VI a la India y martirio de las monjas en el Congo), a todos los misioneros murcianos que ejercen su apostolado en los cinco continentes.

MAS ARTICULOS EN NUESTRA

VENTA DE ENERO

Ud. se beneficiará extraordinariamente adquiriendo artículos de calidad a precios rebajadísimos:

	PESETAS
Chalecos caballero SKAI y punto	490
Batas señora acolchadas	425
Camisas caballero syntetic	150
Pantalones niño franela	25
Impermeables caballero plexiglas	89
Sueters señora lana c. Perkins	255
Chaquetón señora fieltro	250
Medias señora nylon	12
Bolsos señora piel	150
Discos 4 grabaciones	45
Vajillas decoradas 22 piezas	299

«La Voz de Madrid» dedicó anoche una emisión especial al interior de Murcia

Estuvo patrocinada por la Jefatura Provincial del Movimiento, Diputación y Ayuntamiento

Anoche, la popular emisora "La Voz de Madrid" realizó una emisión de carácter extraordinario dedicada a Murcia, que constituyó un señalado éxito y que fue patrocinada por la Jefatura Provincial del Movimiento, Diputación y Ayuntamiento de nuestra capital.

A través de los micrófonos se hizo una exaltación poética, literaria y musical de los valores de nuestra ciudad, de la huerta y la provincia, que resultó tan amena como interesante por su valioso contenido, abarcando múltiples aspectos de la historia provincial y de muy diversas actividades, así como de las características esenciales de los auténticos valores murcianos.

Intervinieron como colaboradores Pascual Marín Pérez, Ramón Luis Pascual del Riquelme, Antonio Gómez Jiménez de Cisneros, Carlos Iglesias Selgas, Armando Muñoz Calero, Manuel Augusto García Vifollas, Pascual Saorín Fernández, María de los Angeles Morales, José Planes, Francisco Sobrado Martínez, Salvador Jiménez, Francisco Rabal, José Luis Castillo Puche, Elena María Tejero, Salvador Pérez Valiente, Sofía Morales, maestro Moreno Buendía, Ramón Centenero, Federico Guillén, José María Celdrán Riquelme, Francisco Gallán, Manuel Amiel y "Los Gemelos del Sur".

La parte musical estuvo a cargo de la notable orquesta que dirige el maestro Aban-des, que interpretó composiciones de música murciana, cerrándose la emisión con

el Himno a Murcia, de Jara Carrillo y el maestro Ramírez.

Expresamente invitadas por el delegado nacional de la Prensa y Radio del Movimiento a través del director de "La Voz de Madrid", don Juan Carlos Villacorta, asistieron a la emisión distintas personalidades y miembros de la colonia murciana en la capital de España.

El diario gerundense «Los Sitios» inauguró ayer sus nuevos locales y acogió un acto presidido por el administrador general de la Prensa del Movimiento

GERONA, 16 (Prensa).— Esta mañana, a la una, ha tenido lugar el acto de inauguración y bendición de los nuevos locales y maquinaria del periódico "Los Sitios".

En representación del delegado nacional de Prensa Propaganda y Radio del Movimiento, presidió los actos el administrador general, don Juan Antonio Pedreira de la Maza, quien llegó a Gerona acompañado por el director de la agencia "Prensa", don Vicente Cebrían. Efectuó la bendición de los locales el obispo de la diócesis.

